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Ｑ１.この研修を受講された目的は？

・授業の展開を勉強するために参加しました。

・授業の組み立て方を知りたかったから。


・良い授業の構成の仕方等を学びたかった。

・教員としての基礎的ばレベルアップのため。

・新任教員研修の一環で、授業の作り方を学ぶために受講しました。

・レベルに差異のあるクラスでの効率的な授業や、学生のモチベーションを維持するための授業の在り方について

　習得したい。

・上司に勧められて受講しましたが、授業についての考え方や内容の作り方が分かればと思い参加させて頂きました。

・現在作成している教材の質向上のため。

・授業の計画を立案し、実行するスキルを身につけるため。

・新任ということもあり学生に「理解できる授業」「楽しかった」と思ってもらえる授業の進め方を学びたい。

・教材の作り方や生徒のレベル差を埋めるヒントになればと思い受講しました。

・キャリアが短いため、授業の組み立て法など手探りな点が多く、組み立て方法を学びたいと思い受講しました。

・IDを自校に積極的に取り入れたいと思い参加させていただきました。

　個人的な授業スキルの向上とともに学内に研修内容をフィードバックしたいと思います。

Ｑ２.上記目的はどの程度達成されましたか？

回答数 ％
3 27%
8 73%
0 0%
0 0%
11 100%

＜コメント＞
・現時点では分かりませんが、役立てると感じています。
・学内へのフィードバックを遂行中

Ｑ３. インストラクショナルデザイン（ＩＤ）の課題分析方法、自らの持つ担当科目に於いてIDの課題分析方法、シラバスの

　　　基本的なフォーマットに於ける目標・学習項目・達成度確認などについて理解が深まりましたか？

回答数 ％
１）十分に理解できた 6 50%
２）だいたいわかった 6 50%
３）あまりよくわからなかった 0 0%
４）全くわからなかった 0 0%

12 100%

４）全く達成されなかった
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１）十分達成した
２）ほぼ達成した
３）あまり達成されなかった
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１）十分に理解できた 

50% 

２）だいたいわかった 
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３）あまりよくわからな

かった 

0% 

４）全くわからなかった 

0% 
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Ｑ４.今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・クラスター分析、階層分析を行い、シラバスが今までより明確になりました。
・もう少し時間が欲しかった。
・いつも同じグループではなく他の人ともやってみたいと思った。
・座学と演習がセットになり、その後休憩というリズムがあったので、あまり疲れを感じず臨めたことが良かった。
・制作実習が多く、学生主導になりやすい科目のため、その際の組み立てをもっと考えなければと思う。
・研修中に自分の今の業務内容を利用し、本気で取り組めたことがとても良かったです。
・あらかじめ予習してから臨むスタイルだったのでスムーズに研修に入れたと思います。
・時間数が長すぎなかった（両日とも半日と少し）ので、移動時間も考えると非常に助かりました。
・「普段の授業から細かい目標設定を明確化することで授業の計画がしやすい」というのがとてもよかったと思う。
・導入⇒展開⇒まとめを大事にしていきたい。
・ガニュの9事象に合わせて展開すると授業の質を上げられそうです。
・カリキュラムに無理がなかった。ワークが多かった。
・初めて耳にするワードで多少とまどう事もありましたが、IDの重要性と感じることができました。
・グループワークが多く、説明も分かりやすくよかったです。
・演習などで自分の科目を例に行ったので、応用をすぐ実行できそうで良かった。
・グループディスカッションで他の方の学校の情報を得られたのはよかった。
・事前予備知識を持った上で参加したため、理解までスピーディーでした。
・異分野の授業内容も理解につながりました。

Ｑ５.今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・プレゼンテーション、講義のミソ
・授業の実演を取り入れた研修
・中級編や上級編がありましたらお願いします。
・初級編の続編もやってほしい。
・学生のレベル差があるときの対策など。
・インストラクショナルデザイン関係の研修は色々なパターンで受講してみたいと思います。

Ｑ６．その他のご意見、ご希望をお書きください。

・すごく分かりやすく、今後使っていき、良くしていきたいです。
・2日間本当にありがとうございました。大変勉強になりました。
・とても勉強になりました。すぐに作成して来週から取り入れるという事は難しいですが、
　学生の事を思い、立派に就職させられよう頑張っていこうと思います。
・IDを現場でなるべく取り入れてみたいと思います。
・ありがとうございました。
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